

# 15<sup>a</sup> PEDALADA ECOLÒGICA

Gràcies a un gran equip humà i professional s'aconsegueix un gran èxit.



GUÀRDIA URBANA



MOSSOS D'ESQUADRA



PROTECCIÓ CIVIL



CREU ROJA



ORGANITZACIÓ



RENATA HOSTESSES



PLOU I FA SOL

## XV PEDALADA ECOLÓGICA DE LA MAÑANA



JAVI GONZÁLEZ

Como ya viene siendo habitual, en la línea de salida se formó un 'tapon' debido a la gran asistencia de ciclistas

# Otra Pedalada récord

7.000 participantes se dan cita en la edición más multitudinaria en 15 años

Lleida responde de nuevo a una iniciativa que sigue en línea ascendente

La climatología acompaña y los ciclistas disfrutan al máximo de la jornada

## ■ LLEIDA

L.M.

Lleida estuvo un año más al lado de la Pedalada Ecológica de LA MAÑANA, que en su edición número 15 volvió a ofrecer su mejor cara, con más de 7.000 ciclistas tomando las calles de la ciudad a lo largo de toda la mañana.

Fue una jornada plenamente exitosa. La climatología acompañó, con un día fresco pero mayoritariamente soleado que invitó a todos los participantes a dar más pedales que nunca para subir la temperatura corporal y también la ambiental, hasta convertir la cita en una verdadera fiesta de la bicicleta.

Los Camps Elisis fueron, como ya es tradición, el punto de concentración de los participantes en la Pedalada.



TONY ALCANTARA

En el tramo de la canalización, la multitud se disuelve

comenzaron a aparecer los participantes más madrugadores, y a las once, momento previsto para el comienzo

bían tomado por completo el recinto.

El encargado de dar el pistoletazo de salida fue, una vez



TONY ALCANTARA

Los inscritos recibieron una bolsa con obsequios

gel Ros, que no se perdió la cita y que estuvo acompañado de Emili Dalmau, presidente del Grup Dalmau. Junto

líderes políticos de la Paeria, como Isidre Gavín, otro de los habituales de la Pedalada. No faltaron, tampoco, Jau-

de la firma de bicicletas que siempre ha apoyado a la organización, al igual que otras empresas que siempre han estado con la Pedalada, como Felip Vilella i Fills SL, Avasalltrida Viatges, Coca-Cola, Importaciones-Galiano, Xavi Lladonosa Enginyeria Audiovisual, llnet, Sounder's y Renata Hostesses.

Media hora después de la salida, los primeros en completar el recorrido comenzaron a llegar al punto de partida y aguardaron el comienzo de los sorteos, una espera amenizada por el grupo Plou i Fa Sol, otro clásico de la jornada.

Al final, satisfacción por el desarrollo de la matinal y por los esperados sorteos. Para los que no les sonrió la fortuna, les quedó el consuelo de haber participado en una

XV PEDALADA ECOLÓGICA DE LA MAÑANA



Los cuatro recorridos colmaron todas las exigencias

LLEIDA ♦ La Pedalada estrenó el año pasado la posibilidad de que los participantes optaran por cuatro recorridos, en lugar de los tres que hasta esa edición eran habituales. Así, el trazado más pequeño constaba de 9 kilómetros, los circuitos 2 y 3, considerados de nivel medio, eran de 16 y 22 kilómetros, mientras que la cuarta distancia, la más larga, era de 29 kilómetros. Los responsables políticos, encabezados por el alcalde Ángel Ros, destacaron que un año más este gran evento paralizó a toda una ciudad, ya que los numerosos asistentes acudieron decididos a pasar un domingo en familia y respetuoso con el medio ambiente. Emili Dalmau, director del Grup Dalmau Multimèdia, una edición más, quiso agradecer la respuesta de los ciudadanos para hacer de la jornada un gran éxito.

JAVI GONZÁLEZ



TONY ALCANTARA

Los niños disfrutaron al máximo durante toda la mañana



JAVI GONZÁLEZ

El colegio Episcopal acudió un año más a la cita



JAVI GONZÁLEZ

Con este sistema, padres e hijos permanecían unidos



JAVI GONZÁLEZ

El tramo de la Mitjana refugió del sol y del calor a los asistentes



TONY ALCANTARA

Un año más las calles de Lleida se vieron invadidas por una multitud de ciclistas